
M U N I C I P A L I D A D 1 

LA CRUZ 2 

Acta de Sesión Ordinaria # 34-2023, celebrada el día 14 de junio del año 2023, 3 

a las 17:00 horas, con la asistencia de los señores miembros: 4 

 5 

Socorro Díaz Chaves                    Presidente Municipal 6 

Juan José Taleno Navarro                    Vicepresidente Municipal 7 

Julio César Camacho Gallardo             Regidor Propietario 8 

Estela Alemán Lobo                              Regidora Propietaria 9 

Petrona Ríos Castro                              Regidora Propietaria 10 

Sebastián Martínez Ibarra           Regidor Suplente  11 

Zeneida Pizarro Gómez                        Regidora Suplente 12 

Fermina Vargas Chavarría                    Regidora Suplente 13 

Luis Diego Obregón Rodríguez             Regidor Suplente 14 

Jessie Torres Hernández                      Síndica Propietaria La Cruz 15 

Leovigilda Vílchez Tablada                   Síndica Suplente La Garita 16 

Zeneida Quirós Chavarría                   Síndica Propietaria Santa Cecilia 17 

Eddie Antonio Selva Alvarado           Síndico Suplente Santa. Elena  18 

 19 

Otros funcionarios: Luis Alonso Alán Corea, Alcalde Municipal, Ada Luz 20 

Osegueda Peralta, Vicealcaldesa Alcaldesa Municipal, Eladio Bonilla, 21 

Coordinador de Tecnología e Información Municipal, Daniel Umaña, Prensa y 22 

Protocolo,  Paola Gonzaga Miranda, Secretaria de Concejo Municipal,  con la 23 

siguiente agenda: 24 

 25 

1. Revisión y aprobación de las actas anteriores: Sesión Ordinaria N°31-26 

2023 y Sesión Ordinaria N°32-2023.  27 

 28 

2. Correspondencia.  29 

 30 



3. Mociones. 1 

 2 

4. Asuntos varios. 3 

 4 

5. Cierre de Sesión.  5 

 6 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: señores regidores 7 

propietarios y suplentes, síndicos propietarios, suplentes, señora Secretaria 8 

doña Paola Gonzaga, don Daniel, don Eladio, señor Alcalde don Luis Alonso 9 

Alán, querido público que nos ve y nos escucha por este medio tengan todos 10 

muy buenas tardes. Vamos a dar inicio a la sesión ordinaria número treinta y 11 

cuatro dos mil veintitrés, la agenda para el día de hoy primer punto revisión y 12 

aprobación de actas anteriores, tenemos dos actas la ordinaria número treinta y 13 

uno y la sesión ordinaria número treinta y dos del dos mil veintitrés, estas actas 14 

temprano fueron enviadas a los correos de cada uno y cada una, después 15 

tenemos punto dos que es correspondencia, tercero mociones, cuarto asuntos 16 

varios y quinto cierre de sesión. Como es de costumbre vamos a iniciar 17 

encomendándonos al Señor para que nos guíe, nos ilumine haciendo la oración 18 

que Él nos enseñó. Julio nos ayuda con la oración porfa.  19 

 20 

Oración.  21 

 22 

ARTICULO PRIMERO 23 

REVISION Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 24 

 25 

Acta N°31-2023: Ordinaria en discusión: 26 

 27 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 28 

compañero. Iniciamos con el punto uno, que es la revisión y aprobación de las 29 

actas, tenemos la de la sesión ordinaria número treinta y uno dos mil veintitrés. 30 



¿Si algún compañero o compañera desean externar algo al respecto? Como si 1 

no lo sometemos a votación, ¿los que estemos de acuerdo en aprobar el acta? 2 

Favor levantar la mano. Quedaría firme definitivo y dispensado de trámite de 3 

comisión por cinco votos a favor.  4 

 5 

Al no haber objeción alguna, queda aprobada y firmada Acta Sesión Ordinaria 6 

N°31-2023. 7 

 8 

Acta N°32-2023: Ordinaria en discusión: 9 

 10 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: seguidamente 11 

tenemos la sesión ordinaria número treinta y dos mil veintitrés, ¿Algún 12 

compañero o compañera desean externar algo al respecto? Como si no lo 13 

sometemos a votación, ¿los que estemos de acuerdo en aprobar el acta? 14 

Quedaría firme definitivo y dispensado de trámite de comisión por cinco votos a 15 

favor.  16 

 17 

Al no haber objeción alguna, queda aprobada y firmada Acta Sesión Ordinaria 18 

N°32-2023. 19 

ARTICULO SEGUNDO 20 

CORRESPONDENCIA 21 

 22 

1.- Se conoce oficio MLC-UAI-OF-075-2023, firmado por el señor Gledys 23 

Delgado Cárdenas, Auditor Interno Municipal, en relación al cierre de tomo nro.6 24 

del Libro de Actas del Comité Cantonal de Deportes y Recreación del Cantón de 25 

La Cruz, Guanacaste. 26 

 27 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 28 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 29 

respecto? Como si no la propuesta sería que se le brinde acuse de recibido. ¿Si 30 



estamos de acuerdo? Quedaría firme definitivo y dispensado de comisión por 1 

cinco votos a favor.  2 

 3 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 4 

 5 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 6 

recibido al oficio MLC-UAI-OF-075-2023, firmado por el señor Gledys Delgado 7 

Cárdenas, Auditor Interno Municipal, en relación sobre el cierre tomo nro.6 del 8 

Libro de Actas del Comité Cantonal de Deportes y Recreación del cantón de La 9 

Cruz. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE 10 

DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro 11 

Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan 12 

José Taleno Navarro y Petrona Ríos Castro). 13 

 14 

2.- Se conoce documento firmado por el señor Gerardo Alfaro Medrano, vecino 15 

del cantón de La Cruz, en el cual solicita la pavimentación de un tramo sin asfaltar 16 

en el corazón de la ciudad de La Cruz, siendo este el conocido como Ramal 17 

Cuadrante Orosí, ubicado del estadio Municipal 50 metros norte, con una 18 

distancia de 60 metros aproximadamente, al inicio entronca con la calle 19 

cuadrante Barrio Orosí, C-5-10-087, la misma de este a oeste, costado sur de 20 

Pizzería Tucos. 21 

 22 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 23 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 24 

respecto? Señor Alcalde tiene la palabra.  25 

 26 

El señor Luis Alonso Alán Corea, Alcalde Municipal, dice: Buenas tardes 27 

estimados miembros de este honorable Concejo Municipal, compañeros 28 

funcionarios de la Municipalidad, nuestra Secretaria, compañeros Daniel y 29 

Eladio, a todos los ciudadanos que tienen la oportunidad de observarnos y 30 



escucharnos, un saludo y abrazo para todas y para todos, brevemente asumo 1 

que o no sé si ubicaran cual es la calle, hace algunos meses incluso hubo una 2 

situación con algunos vecinos que consideraban que dicho acceso no estaban 3 

cumpliendo con lo que originalmente en algún momento se tenía planteado en 4 

esa acceso, y digo acceso porque bueno tal vez algunos conocerán esa vía lo 5 

que tiene las características es de una servidumbre, el ancho que tiene es muy 6 

muy inferior al ancho que requiere para una calle pública. Tengo entendido que 7 

tendríamos que revisar en los registros que esa calle no me parece no tiene 8 

código por ser una calle de acceso privado, en algún momento algunos vecinos 9 

reclamaban entonces que dicha servidumbre o acceso llegaba a lo que 10 

conocemos como el guindo y en los últimos bueno hace algunos meses se 11 

colocó una cerca de tal forma que ya el acceso no llega hasta donde 12 

originalmente algunos vecinos tenían entendido que era el trazado de esa 13 

servidumbre. Nosotros les explicábamos que las servidumbres son de carácter 14 

privado, no son públicas y bueno ahora incluso hay una ley de que todo camino 15 

público, toda calle pública hubo incluso hasta una consulta a la Procuraduría, 16 

debe contar con al menos quince metros de ancho. Ustedes saben muy bien que 17 

a lo largo de la historia en todos los cantones de Costa Rica nosotros no es la 18 

excepción se crearon y declararon muchos accesos públicos con menos de 19 

catorce metros, ahora la ley no permite eso, ahora o tiene catorce metros o no 20 

se puede declarar. Entonces todo eso vamos a tener que revisarlo, debo de ser 21 

sincero este acceso por esa razón no ha estado contemplado dentro del plan de 22 

mejoras porque en su condición de servidumbre le correspondería a los vecinos 23 

verdad no a la Municipalidad, pero reitero que si lo trasladan a la Alcaldía con 24 

gusto hacemos la investigación, la revisión del caso, les hacemos un informe y 25 

con gusto le copiamos don Gerardo que pues está en todo su derecho de 26 

conocer la certeza de la condición de este acceso.   27 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 28 

señor Alcalde, yo tengo conocimiento que si fue declarado público en un 29 

documento que mandaron de catastro.  30 



El señor Luis Alonso Alán Corea, Alcalde Municipal, dice: la situación fue que 1 

mandaron algunos planos que a eso es que el aparecía los topógrafos lo 2 

indicaban como calle pública pero la Municipalidad nunca, es que no tiene el 3 

ancho si es una calle como de tres cuatro metros que incluso en algunos casos 4 

hubo invasión, incluso algunos lotes están construidos, creo que es Santa Cecilia 5 

Julio conoce un caso muy similar, ¿por tu casa te acordás? Que en algunos 6 

planos dice calle pública en otros dice servidumbre, hay algunas casas que están 7 

invadiendo lo que originalmente era calle pública y en las condiciones actuales 8 

si no tiene los catorce metros nosotros no podríamos intervenirlos, entonces 9 

habría que hacerle la investigación pero yo estoy casi seguro que no tiene 10 

código.  11 

 12 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: entonces mi 13 

propuesta, ¿alguien más? Mi propuesta en este caso sería que se le brinde 14 

acuse de recibido y se remite a la Unidad Técnica de Gestión Vial para que le 15 

brinde el trámite correspondiente. ¿Si estamos de acuerdo? Quedaría firme 16 

definitivo y dispensado de comisión por cinco votos a favor.  17 

 18 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 19 

 20 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 21 

recibido al documento firmado por el señor Gerardo Alfaro Medrano, vecino del 22 

cantón de La Cruz, en el cual solicita la pavimentación de un tramo sin asfaltar 23 

en el corazón de la ciudad de La Cruz, siendo este el conocido como Ramal 24 

Cuadrante Orosí, ubicado del estadio Municipal 50 metros norte, con una 25 

distancia de 60 metros aproximadamente, al inicio entronca con la calle 26 

cuadrante Barrio Orosí, C-5-10-087, la misma de este a oeste, costado sur de 27 

Pizzería Tucos, así mismo, se remite al Departamento de Unidad Técnica de 28 

Gestión Vial para que le brinde el trámite correspondiente. ACUERDO 29 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE 30 



DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 1 

Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y 2 

Petrona Ríos Castro). 3 

 4 

3.- Se conoce documento firmado por la señora Ana Elia Loría López, Vecina del 5 

cantón de La Cruz, en el cual en relación a requisitos para donación de calle y 6 

anuencia de parte de la interesada a cumplir estos aspectos. 7 

 8 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 9 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 10 

respecto? Como si no la propuesta sería que se le brinde acuse de recibido y se 11 

remite a la Unidad Técnica de Gestión Vial para que le brinde el trámite 12 

correspondiente. ¿Si estamos de acuerdo? ¿Julio? Quedaría firme definitivo y 13 

dispensado de comisión por cinco votos a favor.  14 

 15 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 16 

 17 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 18 

recibido al documento firmado por la señora Ana Elia Loría López, Vecina del 19 

cantón de La Cruz, en el cual en relación a requisitos para donación de calle y 20 

anuencia de parte de la interesada a cumplir estos aspectos, así mismo, se 21 

remite al Departamento de Unidad Técnica de Gestión Vial para que le brinde el 22 

trámite correspondiente. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN 23 

FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A 24 

FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela 25 

Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y Petrona Ríos Castro). 26 

 27 

4.- Se conoce oficio MLC-UAI-OF-081-2023, firmado por el señor Gledys 28 

Delgado Cárdenas, Auditor Interno Municipal, en el cual solicita autorización para 29 

coordinar el disfrute de las vacaciones del período 2023-2024 con el 30 



Departamento de Recursos Humanos, tal como se ha hecho en años anteriores. 1 

Lo que permite ajustarse a los cierres colectivos de la Administración Municipal 2 

y mantener la continuidad de los servicios de la Unidad de Auditoría Interna. 3 

 4 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias. 5 

¿Algún compañero o compañera desean externar algo al respecto? Como si no 6 

la propuesta sería que autoriza a coordinar el disfrute de las vacaciones del 7 

periodo 2023-2024 con el departamento de Recursos Humanos y se le autoriza 8 

presentar la calendarización de las vacaciones de forma que no afecten el 9 

programa de trabajo de su departamento. ¿Si estamos de acuerdo? Quedaría 10 

firme definitivo y dispensado de comisión por cinco votos a favor.  11 

 12 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 13 

 14 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, autoriza al señor 15 

Gledys Delgado Cárdenas, Auditor Interno, para coordinar el disfrute de las 16 

vacaciones del periodo 2023-2024 con el departamento de Recursos Humanos 17 

y se le autoriza presentar la calendarización de las vacaciones de forma que no 18 

afecten el programa de trabajo de su departamento. ACUERDO 19 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE 20 

DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 21 

Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y 22 

Petrona Ríos Castro). 23 

 24 

5.- Se conoce oficio MLC-RH-OF-00107-2023, firmado por la señora María 25 

Concepción Chacón Peña, Coordinadora de Recursos Humanos, en el cual 26 

brinda informe sobre el perfil de Cajera Plataformista Municipal. 27 

 28 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 29 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 30 



respecto? Como si no la propuesta sería que se le brinde acuse de recibido. ¿Si 1 

estamos de acuerdo? Quedaría firme definitivo y dispensado de comisión por 2 

cinco votos a favor.  3 

 4 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 5 

 6 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 7 

recibido al oficio MLC-RH-OF-00107-2023, firmado por la señora María 8 

Concepción Chacón Peña, Coordinadora de Recursos Humanos, en el cual 9 

brinda informe sobre el perfil de Cajera Plataformista Municipal. ACUERDO 10 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE 11 

DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 12 

Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y 13 

Petrona Ríos Castro). 14 

6.- Se conoce documento firmado por la señora Dinorah Cubillo Ortiz, Secretaria 15 

del Concejo Municipal de la Municipalidad de Siquirres, en el cual solicita voto 16 

de apoyo en oposición al proyecto de Ley que crea impuestos a los equipos que 17 

utilizan las personas con discapacidad y necesidades especiales. 18 

 19 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 20 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 21 

respecto? Como si no la propuesta sería que se le brinde voto de apoyo en 22 

oposición al proyecto de Ley que crea impuestos a los equipos que utilizan las 23 

personas con discapacidad y necesidades especiales. ¿Si estamos de acuerdo? 24 

Quedaría firme definitivo y dispensado de comisión por cinco votos a favor.  25 

 26 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 27 

 28 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda voto de 29 

apoyo en oposición al proyecto de Ley que crea impuestos a los equipos que 30 



utilizan las personas con discapacidad y necesidades especiales. ACUERDO 1 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE 2 

DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 3 

Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y 4 

Petrona Ríos Castro). 5 

 6 

7.- Se conoce oficio MCJ-DVC-072-2023, firmado por la señora Vera Beatriz 7 

Vargas León, Viceministra de Cultura, en relación al plan de trabajo anual del 8 

2023 y las que pretenden realizar en 2024 y 2025. 9 

 10 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 11 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 12 

respecto? Como si no la propuesta sería que se le brinde acuse de recibido y se 13 

le remite al señor Alcalde Municipal para que le brinde el trámite correspondiente. 14 

¿Si estamos de acuerdo? Quedaría firme definitivo y dispensado de comisión 15 

por cinco votos a favor.  16 

 17 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 18 

 19 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 20 

recibido al oficio MCJ-DVC-072-2023, firmado por la señora Vera Beatriz Vargas 21 

León, Viceministra de Cultura, en relación al plan de trabajo anual del 2023 y las 22 

que pretenden realizar en 2024 y 2025, y así mismo, se remite al señor Luis 23 

Alonso Alán Corea, Alcalde Municipal, para que le brinde el trámite 24 

correspondiente. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y 25 

SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR 26 

(Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, 27 

Juan José Taleno Navarro y Petrona Ríos Castro). 28 

8.- Se conoce documento firmado por el señor Luis Roberto Salgado López, 29 

Asociación de Desarrollo Integral Puerto Soley, en el cual solicitan cuales son 30 



los pasos a seguir y con que funcionarios coordinar para la formalización legal 1 

de donación y traspaso a la Municipal del camino ramal Bello Horizonte. 2 

 3 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias 4 

señora Secretaria. ¿Algún compañero o compañera desean externar algo al 5 

respecto? Como si no la propuesta sería que se le brinde acuse de recibido y se 6 

remite a la Unidad Técnica de Gestión Vial para que le brinde el trámite 7 

correspondiente. ¿Si estamos de acuerdo? Quedaría firme definitivo y 8 

dispensado de comisión por cinco votos a favor.  9 

 10 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 11 

 12 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de 13 

recibido al documento firmado por el señor Luis Roberto Salgado López, 14 

Asociación de Desarrollo Integral Puerto Soley, en el cual solicitan cuales son 15 

los pasos a seguir y con que funcionarios coordinar para la formalización legal 16 

de donación y traspaso a la Municipal del camino ramal Bello Horizonte, así 17 

mismo, se remite a la Unidad Técnica de Gestión Vial para que le brinde el 18 

trámite correspondiente. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN 19 

FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A 20 

FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela 21 

Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y Petrona Ríos Castro). 22 

 23 

9.- Se conoce oficio MLC-DAM-OF-207-2023, firmado por el señor Luis Alonso 24 

Alán Corea, Alcalde Municipal, en el cual remite Convenio de Cooperación y 25 

Manejo de Fondos del Programa “ACTIVATE” y utilización de superávit aporte 26 

2021 Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación / Municipalidad de La 27 

Cruz Guanacaste CCDR cantón de La Cruz, para su debido estudio, análisis y 28 

aprobación. 29 

 30 



La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: gracias. ¿Algún 1 

compañero o compañera desean externar algo al respecto? Como si no la 2 

propuesta sería que se le brinde apruebe el Convenio de Cooperación y Manejo 3 

de Fondos del Programa “ACTIVATE” y utilización de superávit aporte 2021 4 

Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación / Municipalidad de La Cruz 5 

Guanacaste CCDR cantón de La Cruz, que se transcriba de forma literal. ¿Si 6 

estamos de acuerdo? Quedaría firme definitivo y dispensado de comisión por 7 

cinco votos a favor.  8 

 9 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 10 

 11 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba el 12 

Convenio de Cooperación y Manejo de Fondos del Programa “ACTIVATE” y 13 

utilización de superávit aporte 2021 Instituto Costarricense del Deporte y la 14 

Recreación / Municipalidad de La Cruz Guanacaste CCDR cantón de La Cruz. 15 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA 16 

DEL TRÁMITE DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz 17 

Chaves, Julio César Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José 18 

Taleno Navarro y Petrona Ríos Castro). 19 

 20 

10.- Se conoce documento firmado por la señora Roxana María Villalobos 21 

Vargas, Directora Liceo Cuajiniquil, en el cual remite propuesta de terna para la 22 

conformación de la Junta Administrativa del Liceo Cuajiniquil, para su 23 

nombramiento y juramentación ante el Concejo Municipal: 24 

 25 

Terna N°1 26 

Yarlyn Daniela Brenes Bravo, cédula de identidad N°3-0454-0717 27 

Dina Aracelly Martínez Potosme, cédula de identidad N°5-0462-0047 28 

Marlon Ariel Velásquez García, cédula de identidad N°5-0391-0690 29 

 30 



Terna N°2 1 

Pedrito Alfonso Alemán Collado, cédula de identidad N°7-0167-0460 2 

Doriam Israel García Morales, cédula de identidad N°5-0423-0646 3 

Rafael Ángel Lara Víctor, cédula de identidad N°5-0167-0347 4 

 5 

Terna N°3 6 

Daniela de los Ángeles Lanuza Rosales, cédula de identidad N°5-0379-0463 7 

Giener González Parrales, cédula de identidad N°5-0347-0461 8 

Yajaira Lara Alemán, cédula de identidad N°5-0320-0018 9 

 10 

Terna N°4 11 

Jenny Graciela Ayesca Luna, cédula de identidad N°5-0377-0166 12 

Rafael Ángel Lara Alemán, cédula de identidad N°5-0397-0751 13 

Jonathan Carmona Espinoza, cédula de identidad N°6-0340-0955 14 

 15 

Terna N°5 16 

Nery Lorena Vado Castillo, cédula de identidad N°8-0134-0482 17 

Harold Andrés Blanco Lara, cédula de identidad N°5-0422-0860 18 

Rosemary Yubank Lezama, cédula de identidad N°5-0410-0079  19 

 20 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: gracias. ¿Algún 21 

compañero o compañera desean externar algo al respecto? Como si no la 22 

propuesta sería que se le brinde apruebe el nombramiento de la terna y se 23 

autorice al señor Alcalde a la juramentación de la Junta Administrativa del Liceo 24 

de Cuajiniquil. ¿Si estamos de acuerdo? ¿Petrona y? ¿Si? Quedaría firme 25 

definitivo y dispensado de comisión por cinco votos a favor.  26 

 27 

 Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 28 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, nombra a los 29 

señores: Yarlyn Daniela Brenes Bravo, cédula de identidad N°3-0454-0717, 30 



Pedrito Alfonso Alemán Collado, cédula de identidad N°7-0167-0460, Daniela de 1 

los Ángeles Lanuza Rosales, cédula de identidad N°5-0379-0463, Jenny 2 

Graciela Ayesca Luna, cédula de identidad N°5-0377-0166 y Nery Lorena Vado 3 

Castillo, cédula de identidad N°8-0134-0482, vecinos de la comunidad de 4 

Cuajiniquil, Jurisdicción del Cantón de La Cruz, como miembros de la Junta 5 

Administrativa Liceo Cuajiniquil. Por lo que se autoriza al señor Luis Alonso Alán 6 

Corea, Alcalde Municipal, para su debida juramentación. ACUERDO 7 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, EN FIRME, Y SE DISPENSA DEL TRÁMITE 8 

DE COMISIÓN, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 9 

Camacho Gallardo, Estela Alemán Lobo, Juan José Taleno Navarro y 10 

Petrona Ríos Castro). 11 

 12 

ARTICULO TERCERO 13 

MOCIONES 14 

 15 

No hay 16 

 17 

ARTICULO CUARTO 18 

ASUNTOS VARIOS  19 

 20 

1.- La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: compañeros y 21 

compañeras, esto sería la correspondencia para el día de hoy, seguimos con 22 

mociones no tenemos mociones, asuntos varios tampoco; yo si tengo uno tengo 23 

una convocatoria para el día martes veinte a las 4pm una sesión extraordinaria 24 

para el conocimiento del presupuesto extraordinario número cero uno dos mil 25 

veintitrés, ¿si estamos de acuerdo?  26 

 27 

El señor Julio César Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: tal vez 28 

considerando, sé que no se encuentra Luis, pero normalmente él siempre pide 29 

estar a las 4:30pm mejor por temas de.  30 



La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: ¿a las 4:30pm? 1 

Okey ¿si están de acuerdo? ¿A las 4:30pm? Está bien quedaría convocada la 2 

sesión extraordinaria para el día martes 20 a las 4:30pm.   3 

 4 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores, queda 5 

convocada la sesión extraordinaria. 6 

 7 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: compañeros y 8 

compañeras esto sería todo por hoy agradecerles y muchas gracias a todos.  9 

 10 

ARTICULO QUINTO 11 

CIERRE DE SESIÓN 12 

 13 

Al no haber más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:00 horas. 14 

 15 

 16 

Socorro Díaz Chaves                    Paola Gonzaga Miranda  17 

Presidente Municipal             Secretaria Municipal a.i 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 


